## PAYS D'AUBAGNE - LA CIOTAT

## Face à la montée de l'extrême droite, du racisme et du fascisme UNISSONS-NOUS!

Le 5 juin Clement Méric syndicaliste étudiant et militant antifasciste a été tué par des militants d'extrême droite.

Ce meurtre s'inscrit dans la suite de très nombreuses agressions commises par des groupes d'extrême droite ces derniers mois. La situation exige des actes forts, permettant de mettre un coup d'arrêt à la propagation de ces idées et pratiques nauséabondes.

Le gouvernement P.S. ne pourra freiner la montée du fascisme, s'il continue d'organiser, comme l'avait généralisé Sarkozy et ses équipes, les rafles, les expulsions et la stigmatisation des immigres-es.

L'exclusion, la dénonciation de l'immigration comme responsable de tous les maux sont des attitudes qui conduisent au pire.

Ces derniers temps les agressions contre les minorités sexuelles, les immigrées, les musulmans et les organisations progressistes se sont multipliées.

La situation que nous vivons est difficile, 5 millions de chômeurs, 8 millions de personnes sous le seuil de pauvreté, 3 millions de mal logés, conditions de travail dégradés licenciements, fermeture d'entreprises.... Face à cette politique il nous faut reconstruire l'espoir collectif dans une société plus juste.

Le fascisme se nourrit des peurs face à l'avenir, le mensonge, la haine la violence

Notre rassemblement est ouvert à toutes les opinions qui refusent le développement de ce fléau.

Nous devons tous ensemble porter le combat pour la liberté et pour une société plus juste.

Unissons-nous contre le fascisme, le racisme et l'extrême droite.

## Rassemblement le samedi 22 juin à 10 h 30 sur le cours Foch à AUBAGNE.

Appel soutenu par : (première liste) ATTAC, Ballon Rouge, P.C., P.G., FASE, E.E.L.V.,

L.D.H., N.P.A.

Contact: Barbara La Barbera 06 09 73 33 57.